

INFOTRAVAUX/WORK

ENGLISH VERSION BELOW

INFO TRAVAUX•WORK

VILLAGE DE/OF SENNEVILLE



1er mai 2025

Travaux au parc du Souvenir – Phase 2 en cours

La phase 2 des travaux d'aménagement du parc du Souvenir a repris cette semaine. Cette phase durera 4 semaines et vise à compléter l'aménagement paysager avec les plantations, l'engazonnement, l'installation de bancs, d'une fontaine à boire et plus encore. L'ouverture officielle du parc aux citoyens est prévue pour **début juin 2025**.

Pour rappel, les objectifs du projet sont les suivants :

- **Connectivité** : intégrer le parc au réseau de sentiers et aux espaces publics environnants.

- **Diversité d'usage** : créer des espaces variés et favoriser l'accès visuel et physique au lac.
- **Patrimoine** : mettre en valeur le caractère historique du site.
- **Biodiversité** : enrichir le couvert végétal et promouvoir un aménagement durable.
- **Restauration environnementale** : réhabiliter le milieu riverain au bénéfice de la faune et de la flore locales.

Mesures particulières

Afin de préserver la quiétude du voisinage, les travaux et la livraison de matériaux sont interdits :

- Du lundi au vendredi, de 19 h à 7 h
- Le samedi, avant 8 h et après 18 h
- Le dimanche ainsi que les jours fériés ou chômés

Une clôture de chantier délimite la zone des travaux. Certaines cases de stationnement seront réservées à l'entrepreneur. Nous vous invitons à respecter la signalisation en place.

Ce projet représente une opportunité pour revitaliser le parc du Souvenir tout en préservant l'écosystème local.

Pour en savoir plus, visitez notre [site Web](#).

May 1, 2025

Work at Parc du Souvenir – Phase 2 Underway

Phase 2 of the redevelopment work at Parc du Souvenir resumed this week. This phase will last four weeks and aims to complete the landscaping with planting, grass seeding, the installation of benches, a drinking fountain, and other features. The official opening of the park to the public is scheduled for **early June 2025**.

As a reminder, the project objectives are as follows:

- **Connectivity**: Integrate the park with the existing trail network and surrounding public spaces.
- **Diverse Uses**: Create a variety of spaces and support both visual and physical access to the lake.
- **Heritage**: Highlight the historical character of the site.
- **Biodiversity**: Diversify plant coverage and promote sustainable landscaping.
- **Environmental Restoration**: Rehabilitate the shoreline for the benefit of local wildlife and plant life.

Special Measures

To preserve the peace and quiet of the neighborhood, work and material deliveries are prohibited:

- Monday to Friday, from 7 p.m. to 7 a.m.
- Saturdays, before 8 a.m. and after 6 p.m.
- Sundays and on statutory holidays

A construction fence will mark off the work zone. Certain parking spaces will be reserved for the contractor. We ask that you respect the signage in place.

This project represents an opportunity to revitalize Parc du Souvenir while protecting its local ecosystem.

To learn more, visit our [website](#).



Copyright © 2025 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)



Publication: 05/01/2025 | SENNEVILLE